

*Gloria La Riva: Segundo  
mandato de Trump ayudará a la  
unidad del pueblo estadounidense  
en sus luchas sociales*

---



**La activista Gloria La Riva, incansable luchadora por la justicia social en el mundo. (Fotos: Cortesía ICAP)**

Por: Nuria Barbosa León

Para la representante del Partido Socialismo y Liberación de Estados Unidos, Gloria La Riva, el pueblo estadounidense despertará y tomará conciencia para emprender luchas por su emancipación social.

Su gran carisma de valiente dirigente se mostró en una entrevista realizada por Radio Habana Cuba en un reciente viaje a La Habana, que hizo en el mes de diciembre, junto a un grupo de jóvenes estadounidenses que desarrollaron un intenso programa de intercambio en la provincia de Artemisa y en la capital.

Jóvenes estadounidenses que viajaron en diciembre a la Isla caribeña en un programa de intercambio

Image not found or type unknown

La activista de la solidaridad comentó que la elección de Donald Trump en las últimos comicios presidenciales es una consecuencia de un mal gobierno ejercido por Joe Biden, quien apoyó los crímenes en Gaza, hizo un mal manejo de la guerra en Ucrania y cometió errores en la política doméstica.

«En estos cuatro años, Biden no revirtió las medidas de bloqueo a Cuba y tomó otras más, también sustentó los conflictos bélicos en muchas partes del mundo. Suministró armas para atizar las guerras y muchas de ellas cayeron en manos de la delincuencia internacional. Además contribuyó a la destrucción del gobierno de Siria y a agudizar las contradicciones entre los países árabes», explicó la también coordinadora del proyecto solidario HATUEY, siglas de Health Advocates in Truth, Unity and Empathy (Defensores de la salud en la verdad, la unidad y la empatía).

Para ella, en los últimos comicios el pueblo estadounidense se sintió atrapado entre dos propuestas similares: Biden y Trump, lo que conllevó a un alto grado de abstenciones, reflejado en las ausencias a las urnas.

Considera que quienes votaron por Trump se sentirán frustrados en los próximos años porque este segundo mandato no resolverá ninguno de los problemas existentes. Además, el presidente se asesora de personas de la peor calaña como el empresario multimillonario, Elon Musk, y para el caso de la política regional del conservador y fascista Marcos Rubio.

«Nos toca unirnos y luchar por nuestros derechos sociales, como única forma de supervivencia de la humanidad», reconoció Gloria La Riva, quien presentó una candidatura a las elecciones presidenciales en EE.UU. en el 2008 y con anterioridad, en 1994 y 1998, resultó candidata a gobernadora de California.

Gloria sentada en la segunda fila a la derecha con los jóvenes integrantes del proyecto Hatuey en el Campamento

Image not found or type unknown

De ahí que el camino de la solidaridad con Cuba sea otra forma más de juntar a simpatizantes por las causas justas. «En este año 2024 hemos trabajado intensamente la lucha contra el bloqueo y por sacar a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo, realizando disímiles manifestaciones atendiendo a celebraciones y fechas históricas cubanas y también a convocatorias realizadas por diferentes grupos».

Insumos médicos donados por el proyecto Hatuey en el mes de mayo de 2024

Image not found or type unknown

Mencionó la entrega de donativos con insumos médicos en los hospitales e instituciones sanitarias de la isla caribeña, la realización de foros públicos, movilizaciones a New York para apoyar la visita del canciller cubano Bruno Rodríguez y otras como las caravanas de autos una vez al mes.

«Hemos aprovechado actividades culturales como exhibiciones de películas y muestras de artes plásticas para demostrar nuestra defensa a las demandas cubanas de poner fin a las medidas coercitivas unilaterales. En esas acciones manifestamos también la solidaridad hacia los palestinos que sufren los ataques bélicos del ejército de Israel», afirmó la fundadora de la coalición ANSWER (cuyas siglas significan literalmente en inglés Actúa ahora para acabar con la guerra y terminar el racismo).

Desde su posición solidaria impulsa la firma de la carta elaborada por el intelectual italiano Ignacio Ramonet a Biden en un pedido masivo de finalizar el bloqueo y excluir a Cuba de la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

Esta gran amiga de Cuba, ha tenido una firme postura a favor de la Revolución y su bregar se conoce desde 1985 en que se vinculó a las organizaciones solidarias dentro de su país.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/373784-gloria-la-riva-segundo-mandato-de-trump-ayudara-a-la-unidad-del-pueblo-estadounidense-en-sus-luchas-sociales>



**Radio Habana Cuba**